
 	  Xumandar hat Folgendes geschrieben:			  Ah, vermitteln ist aber nicht deckungsgleich mit verkaufen 
X	

Das nicht. 

Ein Autor, der selbst schon einiges veröffentlicht hat,  riet mir dringend von einem Plot in dieser Richtung ab.
Er meinte, wenn man nicht King heisse, würden Verlage sowas gar nicht anfassen.
Deshalb wollte ich hier halt mal fragen, ob es da auch andere Meinungen dazu gibt.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Hat "Grusel-Literatur" Chancen bei Agenturen/Verla
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